

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Sebagai syarat kelulusan Sarjana, mahasiswa-mahasiswi harus melakukan kerja magang. Dengan adanya program magang ini, mahasiswa-mahasiswi dapat menerapkan apa yang sudah dipelajari dalam masa perkuliahan nya dan mengaplikasikannya ke dalam dunia kerja. Setelah selesai nya program magang ini, mahasiswa-mahasiswi diharapkan untuk mendapatkan ilmu, serta mampu menambah pengetahuan mereka di dalam industri mereka bekerja. Serta menjadikan kesempatan ini untuk menjadi langkah awal yang baik dalam dunia karir mahasiswa-mahasiswi untuk kedepannya.

Seiring dengan kemajuan zaman, banyak sekali hal yang memiliki kemajuan. Salah satunya adalah kemajuan teknologi. Dengan adanya teknologi, banyak sekali hal-hal yang mempermudah manusia, seperti contohnya dalam berbisnis. Tentu nya dalam dunia bisnis, tidak luput dengan istilah *digital marketing*. Banyak orang merasa bahwa *digital marketing* memiliki banyak kelebihan dibandingkan cara pemasaran yang dipakai oleh orang-orang dahulu seperti pembuatan brosur dan lain-lain. Strategi pemasaran ini lebih cepat menjangkau konsumen. (Suryadi, 2020). Dalam praktek kerja magang ini, penulis mendapatkan kesempatan untuk bekerja paruh waktu (magang) di PT. Barky Cahaya Kreasi/ DECIMAL yang berlokasi di Jakarta Barat. Penulis diterima sebagai *Creative design officer*.

Penulis memilih untuk melakukan pekerja praktik kerja magang di perusahaan yang disebutkan diatas karena penulis cukup tertarik dengan dunia *digital marketing* dan melihat bahwa *agency digital marketing* ini cukup akan berkembang dan dibutuhkan oleh banyak orang sekarang dan untuk jangka waktu yang cukup lama.

Dengan melihat *clients-clients* bernama yang sudah bekerja sama dengan Decimal membuat penulis semakin yakin akan kredibilitas dan performa kerja perusahaan.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Dari program kerja magang yang dilakukan oleh penulis di PT. Barky Cahaya Kreasi / DECIMAL adalah selain untuk memenuhi syarat kelulusan Sarjana, tujuan lain penulis adalah untuk menerapkan *skill* yang sudah dipelajari penulis dalam perkuliahan di Universitas Multimedia Nusantara secara profesional kedalam dunia kerja.

Penulis juga mendapatkan pengalaman yang baru dalam program ini, serta dapat berpartisipasi langsung ke dalam dunia kerja. Menurut penulis dengan adanya kesempatan ini, dapat menambahkan wawasan, ilmu dan juga meningkatkan sifat profesionalisme dalam bekerja pada bidang penulis. Selain dari itu, penulis juga ingin mengulik lebih dalam bagaimana sebuah perusahaan dapat bekerja dan menghasilkan sebuah karya atau hasil. Dengan adanya program ini, penulis berharap dapat membantu dalam dunia kerja nantinya yang akan sangat dibutuhkan oleh penulis.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melamar untuk bekerja program magang pada tanggal 2 Februari 2021 melalui Whatsapp kepada salah satu teman yang bekerja di PT. Barky Cahaya Kreasi/ DECIMAL, sebagai *Creative officer*. Penulis diberikan alamat email perusahaan dan mengirimkan surat lamaran magang, CV dan juga portfolio kepada *email* tersebut. Setelah 4 hari penulis mendapatkan kabar melalui *email* bahwa penulis diharuskan untuk datang interview offline di kantor perusahaan pada tanggal 10 Februari 2021 pada pukul 3 sore.

Interview dilaksanakan pada tanggal 10 Februari 2021 langsung dengan *director* nya langsung. Saat wawancara, penulis diberikan beberapa pertanyaan mengenai background penulis seperti edukasi, pengetahuan aplikasi dan menerangkan beberapa

syarat dan kondisi yang ada pada perusahaan untuk diikuti penulis. Penulis juga memperlihatkan showreel kepada *director*. Setelah itu, penulis diberikan *company profile* dari perusahaan untuk lebih mengenal jenis aktifitas dan apa saja yang dilakukan di perusahaan tersebut dan mendapatkan bayangan akan apa yang dikerjakan oleh penulis nanti nya. Setelah itu lanjut berdiskusi lebih dalam mengenai jam kerja dan juga insentif yang akan penulis terima pada saat menjalankan program magang selama 320 jam tersebut. Dikarenakan sedang mengalami wabah *Covid-19* penulis sebelumnya diberikan dana untuk memberikan hasil *PCR Swab test* dari dokter untuk dibawakan pada saat hari pertama bekerja di perusahaan.

Walaupun di kantor tidak menjalankan *work from home* karena beberapa alasan dan keperluan kerja, kantor tetap menjalankan protokol kesehatan dan saling menjaga kesehatan dan keamanan satu sama lain. Pada tanggal 15 Februari 2021, penulis ditempatkan di Decimal sebagai *intern* dan diperbolehkan mulai program magang dan bekerja di kantor. Penulis membawakan surat PCR swab test dan juga KM 3- KM 7 pada hari pertama bekerja. Penulis menerima surat penerimaan magang dari *director* kemudian meminta tanda tangan kepada officer department lainnya untuk keperluan surat penerimaan magang tersebut.

Setelah mencukupi 320 jam kerja magang, penulis mendapatkan surat selesai magang oleh *director* Decimal dan penulis diberikan kembali surat KM 3-KM 7 untuk digunakan sebagai bukti dan unduhan untuk laporan magang penulis.